
REQUERIMENTO Nº       90                   ⁄2011.
 
EMENTA: à Diretora de Ensino do Município de Pindamonhangaba, solicitando informações sobre a 
existência de projeto de recuperação da calçada da área externa da escola Dr. Alfredo Pujol.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie a  Diretora de 
Ensino do Município  de Pindamonhangaba,  solicitando informações  sobre a existência  de projeto de 
recuperação  da calçada da área externa da escola Dr. Alfredo Pujol.
 
Faço esta solicitação, pois a referida calçada encontra-se  com vários buracos, tornando-se intransitável e 
fazendo com que os  pedestres  coloquem sua integridade  física  em risco,  pois  esta  área  é  de grande 
circulação de pedestres, sem contar que é uma área de embarque e desembarque de passageiros.
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 05 de dezembro de 2011.
 
 
 
Vereador Antônio Alves da Silva
Toninho da Farmácia


